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ABSTRAK 

Muhammad Hasan Ramadhan. 2014., SKRIPSI. Judul: “Persepsi Mahasiswa 
Akuntansi Terhadap Perbankan Syariah Sebagai Lembaga 
Keuangan Syariah” 

Pembimbing : Nanik Wahyuni, SE., M.Si., Ak., CA 

Kata kunci  : Persepsi Mahasiswa Akuntansi, Perbankan Syariah 

 Lembaga Keuangan Syariah yang mengatur perekonomian masyarakat 
agar praktik riba bisa dihilangkan, dan berperan dalam membimbing masyarakat 
kedalam praktik bisnis yang sesuai syariat Islam, sehingga kemaslahatan 
perekonomian di masyarakat bisa terwujud. Akan tetapi sebagaian masyarakat 
berpendapat dalam praktiknya Bank Syariah masih belum sesuai syariah. Tujuan 
penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana persepsi mahasiswa akuntansi 
terhadap perbankan syariah sebagai lembaga keuangan syariah. 
 Penelitian ini menggunakan cara pendekatan mix method kuantitatif dan 
kualitatif deskriptif tujuannya untuk menggambarkan secara sistematis tentang 
fokus penelitian yaitu persepsi mahasiswa akuntansi terhadap perbankan syariah, 
penelitian ini dilakukan di tiga universitas yakni, UIN Maliki Malang, Universitas 
Brawijaya, Universitas Muhammadiyah Malang. Pengumpulan data menggunakan 
kuesioner dengan skala likert dan pertanyaan deskripsi mengenai persepsi 
terhadap bank syariah. Analisa data dilakukan melalui beberapa tahap yaitu, uji 
validitas dan reliabilitas instrumen penelitian, analisis deskriptif, interpretasi data, 
dan penarikan kesimpulan. 
 Kesimpulannya adalah, perbankan syariah mengalami perkembangan 
persepsi yang dinamis pada mahasiswa akuntansi dan sudah mengalami kemajuan 
akan tetapi juga tidak terlepas dari persepsi bahwa bank syariah masih sama 
dengan bank konvensional, praktiknya belum sesuai syariah, dan juga tidak lepas 
dari anggapan masyarakat umum, khususnya mahasiswa akuntansi terhadap bank 
syariah. Bank Syariah tetap harus dipahami sebagai bank yang berlandaskan pada 
prinsip syariat agama Islam, walaupun masih terdapat kelemahan seperti masih 
adanya unsur riba dan praktiknya yang dianggap masih sama dengan bank 
konvensional sehingga dinilai hanya berbeda dalam istilahnya saja. Bank syariah 
juga mengalami permasalahan teknis seperti masih menerapkan sistem perbankan 
konvensional, sulitnya mencari SDM yang mengerti betul tentang praktik 
perbankan syariah, dan banyak pegawai bank konvensional yang menjadi pegawai 
bank syariah. Kelemahan dan permasalahan yang dialami bank syariah sudah 
pasti menjadi perhatian bank syariah untuk melakukan perbaikan kearah 
pemahaman masyarakat yang belum mengetahui bank syariah dan masyarakat 
yang lebih terbiasa dengan pelayanan bank konvensional, dan peningkatan 
terhadap layanan yang cepat dan mudah serta mencukupi ketersediaan jumlah 
ATM agar lebih mudah diakses oleh nasabah. 
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ABSTRACT 
 

Muhammad Hasan Ramadan. , 2014., THESIS. Title: "Student Perceptions Of 
Islamic Banking Accounting For Islamic Financial Institutions"  

Advisor : Nanik Wahyuni, SE., M.Sc., Ak., CA  
Keywords : Student's Perception Of Accounting, Islamic Banking 
 

Islamic finance institutions regulating the economy of the community to 
the practice of usury can be eliminated, and was instrumental in guiding the 
society into the appropriate business practices for Islamic jurisprudence, so the 
benefit of the economy in society can be realized. However, most of the 
community holds in practice Sharia Banks still do not match the Sharia. The 
purpose of this research was to know how accounting student perceptions of 
Islamic banking as Islamic finance institutions. 

This research using means approach mixed method qualitative and 
quantitative descriptive the goal to describe sistimatically about focus research 
namely perception student accounting in banking syariah, the study is done in 
three university are uin maliki calamity university brawijaya, muhammadiyah 
university unfortunate.Data using a questionnaire with scales likert and questions 
description s perceptions on bank syariah.Data analysis conducted through some 
phases, test validity and reliabilitas instrument research, descriptive analysis, of 
interpretation of data, and withdrawal conclusion. 

The conclusion is, Islamic banking experience the dynamic perception of 
developments in accounting and has experienced student progress but also 
inseparable from the perception that Islamic banking is still equal to a 
conventional bank, the practice is not yet Shariah compliance, and also of the 
assumption of the general public, especially the students of accounting with 
respect to Islamic banks. Islamic banks should still be understood as bank based 
on the principles of Islamic jurisprudence, although there were still weaknesses 
such as still having elements of usury and practice which is considered still the 
same with conventional bank so rated only differ in the term only. Islamic banks 
also experience technical problems such as the conventional banking system still 
apply, the difficulty of finding human resources understand very well about the 
practice of Islamic banking, and plenty conventional bank employees who became 
employees of the Islamic banks. Weakness and problems in syariah banks have 
certainly be considerate of syariah banks to make improvement at understanding 
people who do not know of syariah banks and of society who are accustomed to 
conventional bank services and increased to service of fast and easy and sufficient 
the availability of the number of ATM to be more easily accessible by customers 
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 الملخص
 

 الخدمات المحاسبة من الطلاب مفاهيم: "عنوان. الرسالة ،.2014. رمضان حسن محمد
الإسلامية المالية للمؤسسات الإسلامية المصرفية "  

Nanik Wahyuni :المشرف ، SE   .CA والتنمية، العدالة حزب ماجستير، ،
الإسلامية المصرفية والخدمات المحاسبة، من الطلاب مفاهيم :الرئيسية الكلمات  

 
 القضاء، يمكن الربا ممارسة أن المجتمع اقتصاد تحكم التي الإسلامية المالية المؤسسات

 بحيث المناسب، الإسلامية الشريعة التجارية الممارسات إلى المجتمع توجيه في دور ولعب
 العملية، الممارسة في ذلك، ومع. تتحقق أن يمكن لا المجتمع في الاقتصاد على بالنفع يعود
 وكان. الإسلامية الشريعة مع المتوافقة غير يزال لا الإسلامي البنك يعتقد المجتمع إطار في

 المصرفي العمل إلى للمحاسبة الطلبة تصورات كيفية لتحديد الدراسة هذه من الغرض
إسلامية مالية كمؤسسة الإسلامي . 

.  
 لوصف والنوعي الكمي الوصفي الغرض من مختلطة طرق نهجا الدراسة هذه تستخدم
 المصرفية، الشرعية على للمحاسبة الطلبة تصورات على البحوث على التركيز منهجية

وهي جامعات ثلاث في الدراسة وأجريت  UIN جامعة مالانج، المالكي  Brawijaya ، 
 مفهوم ووصف ليكرت مقياس أسئلة مع استبيان باستخدام البيانات جمع. مالانج محمدية جامعة

 أدوات وثبات صدق وهي مراحل، عدة على البيانات تحليل تم وقد. الإسلامية المصارف
والاستنتاج البيانات، وتفسير الوصفي، والتحليل البحث  

.  
 تقدما وتحرز المحاسبة للطلاب ديناميكي تصور الإسلامية المصرفية خاتمة وضعت وقد و،

 البنوك نفس هي تزال لا الإسلامية البنوك أن تصور عن فصلها يمكن لا أيضا ولكن
 عن فصلها يمكن لا وأيضا الآن، حتى الإسلامية الشريعة مع متوافقة والممارسة التقليدية،
 الإسلامي البنك يبقى. الإسلامية المصارف طلاب المحاسبة وخاصة الناس، عامة تصور
 لا أن من الرغم على الإسلامية، الشريعة مبادئ على يقوم الذي البنك باعتباره يفهم أن يجب
 أحد نفسها تعتبر تزال لا التي والممارسة الربا عناصر استمرار مثل ضعف نقاط هناك تزال
 المشاكل أيضا الإسلامية البنوك شهدت. فقط المدى في فقط تختلف تقيم التي التقليدية البنوك
 يعرف التي البشرية الموارد إيجاد وصعوبة التقليدي، المصرفي النظام تطبيق لأنها التقنية
 هم الذين التقليدية البنوك في العاملين من والعديد الإسلامي، المصرفي العمل ممارسة عن

 الإسلامية المصارف منها تعاني التي والمشاكل الضعف نقاط. الإسلامية البنوك في العاملين
 فهم يعرفون لا الذين الناس تجاه التحسينات تجعل الإسلامية للبنوك قلق مصدر بالتأكيد هي

 تحسينات وإدخال التقليدية، المصرفية الخدمات دراية أكثر هو والجمهور الإسلامية البنوك
 لتكون الآلي الصرف أجهزة عدد من الكافي والتوافر وسهلة سريعة هي التي الخدمة على

العملاء قبل من إليها الوصول سهولة أكثر . 
 
 
 
 
 


